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Fachbereich: Fachbereich 1 Innerer Service 

 

Beratungsfolge Termin Behandlung 
Ausschuss für Schule, Jugend und Sport 25.11.2020 zur Kenntnisnahme 

 
 

Sachstandsbericht über (Unterhaltungs-)Maßnahmen an den 
Spielplätzen 
 
 
 
Bericht: 
 
Spielplatz Alsterstraße 

Die Sanierung des Spielplatzes in der Alsterstraße ist nahezu abgeschlossen. Einige 
Restarbeiten werden zurzeit noch ausgeführt. Der Spielplatz wird dann ohne eine 
offizielle Eröffnung freigegeben. 
 
 
Spielplatz Elbinger Weg 

Der Spielplatz wurde bereits im Sommer saniert und freigegeben. Im Herbst / Winter ist 
noch ein Teil der alten Zaunanlage zu erneuern. Das erforderliche Material ist geliefert 
und wird noch in diesem Jahr eingebaut. 
 
 
Krippe Oestringfelde 

Nach Abschluss der Arbeiten am Spielplatz Alsterstraße wird die Neuanlage des 
Spielplatzes an der Krippe Oestringfelde (Neubau) ausgeführt. Die erforderlichen 
Spielgeräte und Materialien sind bestellt. Sofern das Wetter es zulässt, ist mit einer 
Fertigstellung zur Eröffnung der Krippe Anfang 2021 zu rechnen.  
 
 
Mängelliste aus dem Kontrollprogramm 

Die in der Anlage aufgeführten Mängel sind die typischen dynamisch laufenden Mängel. 
Diese werden nach der jeweiligen Priorität abgearbeitet. Stilllegungen von Spielgeräten 
aufgrund von Mängeln sind zurzeit nicht aufgetreten. Mit Ablauf der Spielplatzsaison 
werden jetzt die Kontrollrhythmen gemäß Auftrag vergrößert.  
 
 
 
 



Stellungnahme zum Vorschlag der „Mängelliste online“ 

In einer der vorangegangenen Sitzungen gab es den Vorschlag, die laufende 
Unterhaltung bzw. die Mängelliste online zu stellen, damit Bürger*innen stets einen 
aktuellen Sachstand haben. Diese Idee wurde geprüft, jedoch verworfen. 
 
Eine Umsetzung ist aus zeitlichen Gründen nicht leistbar. Um eine solche Mängelliste 
stets aktuell zu halten, müssten nahezu täglich Änderungen/Ergänzungen 
vorgenommen werden. D.h., die Mitarbeiter des Baubetriebshofes müssten die 
Informationen an das Marketingteam senden, damit diese von dort eingepflegt werden. 
Der damit verbundene Personalaufwand steht also in keinem adäquaten Verhältnis zum 
Informationsfluss der Spielplatznutzer. Die Verwaltung hält daher einen quartalsweisen 
Bericht im Fachausschuss (und damit verbunden eine Nachlesemöglichkeit im 
Ratsinformationssystem) für ausreichend. 
 
  
 
 
 
Anlagen 
KSP Maengeluebersicht u Ausstattung Schulen Kita Krippen 10_ 2020 
 
 
 
 
 
 
 
Anja Müller    Gerhard Böhling 
Fachbereichsleiter/-in  Bürgermeister 
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